

PRE-TEXTOS ENTRE LA ÉTICA Y LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA EN LOS JÓVENES DE ACAPULCO

Problema Las materias de ética y metodología de la investigación, pueden ser tediosas y causar dificultad al entendimiento en la lectura de sus temas, hasta apatía en los jóvenes estudiantes.

Justificación el aprendizaje a través de la creatividad convierte el trabajo en placer, con el protocolo pedagógico pre-textos se divierten jugando con temas que de otra forma parecerían aburridos. Las materias referidas dan al alumno la oportunidad de desarrollar la capacidad intelectual, moral y afectiva de acuerdo con la cultura y las normas de convivencia, así como los procedimientos de la ciencia para alcanzar el conocimiento, factores importantes para generar individuos consientes, que hacen una sociedad sana.

Metodología Se incorporaron por grupo, 3 horas de pretextos a la semana durante un mes en las clases de ética y metodología en el colegio de Bachilleres en Acapulco, Guerrero, México, a 100 estudiantes. Se aplicarán herramientas de recolección de datos del impacto a una muestra con cuestionario y entrevistas a aprendices y educadores.

Resultados en la práctica ha habido participación entusiasta en las actividades artísticas, deseo y entendimiento del texto. Pretexto está en curso, culminando se aplicarán herramientas para recabar información.

Conclusión la integración de pretextos a las materias, ha permitido introducir el interés por lo temas y fomentado la lectoescritura en los jóvenes, creando un ambiente propicio de participación y ciudadanía.

Facilitadores Pretextos: Andrea Sarabia, Marco Polo Calderón.



